

In der Sitzung des Stadtrats am 30.03.2022 stellte unsere Fraktion eine [Anfrage zur Beleuchtung in der Waldstraße](#). In ihrer Antwort verwies die Stadtverwaltung auf die anstehende Zusammenkunft der Verkehrsunfallkommission am 26.04.2022.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Welche Ergebnisse erzielte die Unfallkommission zum Unfall in der Waldstraße und welche Schlussfolgerungen werden daraus gezogen?

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)

gez. Dr. Silke Burkert
Verkehrspolitische Sprecherin
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)